



Llanquihue alcanza 100 puntos verdes en establecimientos educativos de la provincia

Con la reciente instalación de un punto verde en la escuela Arturo Alessandri Palma de Frutillar, la provincia ha alcanzado un total de 100 puntos verdes en establecimientos educativos.

Este hito refleja el compromiso de la Asociación con la sostenibilidad y la conciencia ambiental, permitiendo que los estudiantes y docentes de diversas escuelas se conviertan en actores activos en la correcta separación de residuos y el reciclaje. Cada punto verde habilita a las comunidades escolares a gestionar de manera eficiente sus desechos, promoviendo prácticas responsables que tienen un impacto directo en el entorno.

Fernanda Tapia, secretaria ejecutiva de la Asociación destacó: "Alcanzar los 100 puntos verdes es un gran logro para nuestra provincia y demuestra el valor de la colaboración y el compromiso de nuestras escuelas con la sostenibilidad. Los niños y jóvenes son el motor de este cambio, y estamos orgullosos de brindarles las herramientas para construir un futuro más limpio".

También añadió: "Este esfuerzo no solo se traduce en la instalación



de infraestructura, sino en la formación de ciudadanos conscientes que entienden la importancia de cuidar nuestro planeta. La gestión de residuos en las escuelas es una pieza fundamental para lograr nuestras metas de desarrollo sostenible a nivel provincial".

Con este avance, la A Municipios de Llanquihue muestra su compromiso con el medio ambiente, trabajan mano con los establecimientos educativos para desarrollando iniciativas que impulsen un cambio en la comunidad y el medio